

25 Jahre aktiv in der LV Vorstandschaft des Rassekaninchenzüchterverbandes Württemberg und Hohenzollern e.V.

1981 begann alles. Ulrich Hartmann trat dem Kleintierzuchtverein Alfdorf als Mitglied bei. Nach Stationen im Kreisverband, beim Neuseeländerclub Vorsitzender seit 1988, langjähriger Schriftführer bei den Vereinigten Spezialclubs, wurde er 1990 in Nufringen zum 2. Schriftführer in den Landesverband gewählt. Seine Aufgabenstellung in diesem Amt war die die Zusammenstellung der Chronik zum 100 jährigen Jubiläum des Landesverbandes 1995. 1992 wurde er Schriftführer im Landesverband. 2006 wieder eine Station auf der „Karriereleiter“ im LV. Ulrich Hartmann wurde zum 1 Vorsitzenden des LV gewählt.

Nun schreiben wir das Jahr 2015 und 25 Jahre Tätigkeit in der Vorstandschaft des LV sind zwischenzeitlich vergangen. Silbernes LV Vorstandschaftsjubiläum - sozusagen.



Auf der Herbstversammlung des Landesverbandes in Westerheim am 4.10.2015 überreichte der 2.Vorsitzende Hubert Müller ein kleines Weinpräsent und Eintrittskarten für einen Thermalbadbesuch. Nicht ohne Hintergedanken. Die Vorstandschaft des Landesverbandes möchte ihren „Motor“ fit halten.

Der „Jubilar“ dankte seinen Kreisverbandsvorsitzenden und seiner Vorstandschaft für ihre sehr gute Verbandsarbeit.